

# *Rescatan en central provincial cubana áreas agrícolas infestadas de marabú*

---



La Habana, 6 may (RHC) Con modernas máquinas diseñadas para el corte de marabú, más de 200 hectáreas de Ciego de Ávila han quedado limpias de esa planta, lo que favorece la siembra de productos agrícolas.

En la empresa La Cuba se prueban con efectividad cinco novedosos equipos junto a otro denominado Rotovator, que se encarga de absorber y procesar los troncos, iniciativa que humaniza el trabajo y protege el medio ambiente.

La inversión deja el terreno listo para las siembras de cultivos como frijol y maíz y potencia el fomento de otros renglones en el polo productivo La Cuba, asegura el director de esa entidad, Carlos Blanco Sánchez.

El marabú que se elimina en Ciego de Ávila con las potentes máquinas será utilizado como biomasa en la Bioléctrica que se construye en el municipio de Ciro Redondo, como parte de los programas del país para aumentar progresivamente la energía renovable. (Fuente: RReloj).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/190003-rescatan-en-central-provincia-cubana-areas-agricolas-infestadas-de-marabu>



**Radio Habana Cuba**